

Los últimos meses

Banco Ahorro Famsa registra aumento en morosidad

BANCO AHORRO Famsa, uno de los llamados banco-tienda, ha mostrado un crecimiento en la morosidad durante los últimos meses.

De acuerdo con información de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), en abril pasado Banco Ahorro Famsa presentaba un Índice de Morosidad (IMOR) de 16.99%, superior al 16.76% de marzo y al 12.02% registrado en abril del 2019.

El Índice de Cobertura (ICOR) era de 126.47% en abril y la pérdida esperada de 21.48%, cuando en abril del año pasado ésta fue de 14.82 por ciento. El modelo de Banco Ahorro Famsa es el llamado banco-tienda, y está enfocado al sector de la población de menores ingresos.

De acuerdo con autoridades del sistema bancario, se espera un incremento en la morosidad en los próximos meses, como consecuencia de los efectos en la economía de la pandemia del Covid-19, y una vez que venza el plazo de diferimiento de pago de créditos bancarios que otorgó el sector como una medida de apoyo a los clientes que se hayan visto afectados por la contingencia.

En cuanto al Índice de Capitalización (ICAP), a marzo, Banco Ahorro Famsa tenía 11.34%, por encima del mínimo regulatorio que es 10.5%; mientras que el Coeficiente de Cobertura de Liquidez (CCL) era de 185.45 por ciento. Ambos indicadores son satisfactorios.

En cuanto a las utilidades, estas cayeron, pues a abril el resultado fue de -478 millones de pesos, mientras que en abril del 2019 fue de -33 millones de pesos.

Apenas en mayo, Moody's había bajado las calificaciones a Banco Famsa, y unos días después le retiró todas, esto último luego de la terminación del acuerdo de calificación a solicitud del emisor, explicó la agencia.

En una comunicación emitida el 21 de mayo, cuando le bajó las calificaciones, Moody's explicó que su determinación reflejaba el pronóstico de que la economía mexicana se contraerá en el 2020. *(Edgar Juárez)*